



März/April 2021
lfd. Nr. 641

Liebe Kolpingbrüder und Kolpingschwestern,

ich hätte mir gewünscht, Euch heute mitzuteilen, dass wir ab März wieder uneingeschränkt Vorträge, Unternehmungen für die U60 Gruppe und lieb gewonnene Aktionen wie Anbetung am Gründonnerstag, Wanderung in den Mai etc. anbieten können. Kurzum: Die Verantwortlichen unserer Kolpingsfamilie wären froh gewesen, wenn wir unser Vereinsleben wieder aufleben lassen könnten, und wir uns vor allen Dingen wieder sehen könnten.

Wie Ihr alle wisst, ist dies leider aufgrund der weiter anhaltenden Corona-Pandemie bis auf Weiteres nicht möglich. Diese Pandemie und die damit verbundenen erheblichen Einschränkungen haben einen erheblichen Einfluss auf unser Miteinander vor Ort und unseren Verein. Die Gemeinschaft und die Begegnungen, die uns allen so wichtig sind, finden nicht mehr statt. Es ist unglaublich schwer, Kontakt zu halten. Wir wünschen uns deshalb, dass wir so schnell wie möglich wieder zu unserem unbeschwerten Alltag zurückkehren können. Dazu möchte ich Euch um Mut bitten, auszuhalten, und entscheidend daran teilzunehmen, die geforderten Anstrengungen zur Reduzierung der Pandemie einzuhalten. Ich hoffe, dass die Impfungen entscheidend dazu beitragen, dass wir einen Aufbruch zu einem Neubeginn in unser altes Leben bekommen. Ich wünsche mir für uns alle, dass wir evtl. im zweiten Halbjahr 2021 wieder Vorträge und Aktionen für unsere Kolpingsfamilie anbieten können. Sobald wir real planen können, werden wir es Euch sofort wissen lassen.

Bei Fragen könnt Ihr gerne mich oder ein Mitglied des Vorstandes ansprechen. Für Anregungen sind wir dankbar.

Bis dahin grüße ich Euch ganz herzlich, bleibt bitte alle gesund und treu Kolping

Annette Brandenburg